

Les malades du VIH ont plus de risques de développer une forme grave du Covid-19



La Société internationale sur le sida (IAS) a récemment publié une étude qui souligne le danger pour les personnes atteintes du VIH de contracter le Covid-19, jusque-là peu connu. La présidente de l'IAS a expliqué à l'AFP : **"Cette étude souligne l'importance d'inclure les gens qui vivent avec le VIH dans les populations prioritaires pour la vaccination contre le Covid"**.

23% DE DÉCÈS CHEZ CES MALADES DU VIH

C'est l'OMS qui a mené une large enquête sur 24 pays auprès de 15 000 personnes, dont 37% d'hommes. Parmi eux, 92% était traités pour la maladie, la moyenne d'âge s'élevait à 45 ans et demi et **36% d'entre eux avait développé une forme sévère, voire critique, du Covid-19**. Les trois pathologies les plus présentes chez ces malades étaient l'obésité, le diabète et l'hypertension.

23% de ces personnes sont décédées lors de l'hospitalisation, laissant conclure d'une part que le VIH augmenterait le risque de développer une forme grave, et qu'être traité à l'hôpital faisait croître le risque d'en mourir. Outre l'appel à favoriser ces personnes dans la stratégie de vaccination, l'OMS a aussi insisté sur le fait que la crise sanitaire mondiale risquait de freiner les dépistages et les traitements contre le VIH.